

## Coverage

Date: 06/05/2009

Media Title: Le Parisien

Circulation: 395,244

= 24 HEURES

Sèvres

# Les stars de la voile à la base nautique

**L**A BASE nautique de l'île de Monsieur a accueilli hier la présentation de l'iShares Cup, une épreuve de voile qui se dispute sur des catamarans de douze mètres baptisés Extreme 40 et à laquelle participent des stars de la discipline comme Franck Cammas, Loïc Peyron ou Mike Golding. Avant de mettre le cap sur Venise, première étape de l'iShares Cup, puis de gagner Hyères, l'île de Wight, Kiel en Allemagne, Amsterdam et Almeria, dans le sud de l'Espagne, les compétiteurs ont fait quelques ronds dans la Seine entre le pont de Sèvres et la pointe de l'île Seguin.

Parmi les dix skippers figurait le régional de l'étape, Erik Maris, propriétaire skipper de « Luna », qui habite Boulogne-Billancourt : « Bien qu'originaire de Granville, j'habite Boulogne-Billancourt depuis une douzaine d'années et j'ai baptisé mon bateau *Luna*, du nom de mon bébé né en décembre dernier. Mon bateau précédent s'appelait *Twins* car je suis aussi le père de jumaux de 14 ans. » Ancien proche collaborateur de Jean-Marie Messier, Erik Maris jongle entre ses deux carrières de marin et de banquier associé chez Lazard.

« Amener la voile à la portée du public »

Marin le plus titré en multicoques, Loïc Peyron a dit tout le bien qu'il pense de l'iShares Cup : « Amener la voile à la portée du public, c'est une excellente idée, d'ailleurs inventée en France quand Fred Beauchêne avait apporté des compétitions de



SEVRES, HIER. Des marins célèbres comme Franck Cammas et Loïc Peyron ont navigué sur la Seine pour présenter l'iShares Cup. (SEA & CO - OC EVENTS - ISHARES.)

planche à voile à Bercy. » Quant à Franck Cammas, vainqueur de la Transat Jacques Vabre et du record transatlantique, avec son bateau « Groupama », il partage le point de vue de son aîné : « C'est toujours très excitant pour nous de naviguer sur ces bateaux sous les yeux du public. »

Le maire (UMP) de Sèvres, François Kosciusko-Morizet, ne s'est pas fait prier pour régater en compagnie

des marins, tandis que Pierre-Christophe Baguet, le député-maire (UMP) de Boulogne-Billancourt, rappelait le lien entre sa commune et son homonyme de Boulogne-sur-Mer : « Aujourd'hui, c'est le retour de la voile par la grande porte. Mais nous venons de parrainer un navire de la marine nationale et nous tenons beaucoup à nos scouts marins. »

ROBERTO CRISTOFOLI